

42 - 19.01. 1993

Nepomuk verlor nach Kreuz jetzt auch noch den Arm

m. NACKENHEIM — Die „Vandalen“ haben wieder zugeschlagen und die Statue „St. Johann von Nepomuk“ an der Rheinstraße/Unterführung Fischergasse beschädigt. In der Nacht von Samstag auf Sonntag haben unbekannte Täter der Figur den Arm abgerissen, nachdem zwei Wochen zuvor durch das Schutzgitter hindurch das Kreuz gestohlen wurde. Sachdienliche Hinweise nehmen die Gemeindeverwaltung unter Tel.: 06135/5625 sowie die Schutzpolizei Oppenheim, Tel.: 06133/9330 entgegen.